

# Saisonabschlussbericht Jugendmannschaft AK21

Nach langer Pause startete die Saison 2021 leider ähnlich wie die Saison 2020, denn die ersten beiden Spieltage wurden abgesagt.

Ende Juni konnte dann endlich in die Saison gestartet werden. In Jersbek gewannen wir bei hochsommerlichen Temperaturen sowohl in der Netto-Team-, als auch in der Netto-Einzelwertung.

Nach der Sommerpause ging es Anfang August in Ahrensburg weiter, wo wir uns nur knapp der gastgebenden Mannschaft geschlagen geben mussten und in der Teamwertung den 2. Platz belegten, bester Spieler der Einzelwertung war erneut ein Glinder.

Im August wurde dann der im Mai ausgefallene Heimspieltag nachgeholt, erneut konnten die Team- und Einzelwertung deutlich gewonnen werden.

In Summe gewann die AK21-Mannschaft mit zwei Tagessiegen und einem zweiten Platz die Ligagruppe.